

BREVES

EN LOS CENTROS EDUCATIVOS

El CECOVA pide la participación enfermera en los programas de educación sexual

- — VALENCIA 14 OCT, 2015 - 6:59 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha solicitado a la Consejería de Sanidad de esta comunidad autónoma que cuente con los profesionales del sector en la recuperación de los programas de educación sexual en los centros educativos, anunciada por la consejera, Carmen Montón; el colectivo espera "que no vuelva a suceder" que los recursos empleados en la formación de los profesionales de Enfermería "se desperdiciaron totalmente con la decisión de suspender temporalmente el programa para reestructurar las clases y optar por psicopedagogos".



Dicha reivindicación no es nueva, ya que en su momento se planteó que las enfermeras impartiesen clases de educación sexual en el marco del Programa de Intervención en Educación Escolar (PIES), ofrecido a los adolescentes de 3º de la ESO, destaca la entidad colegial. El CECOVA recuerda que el programa se puso inicialmente en funcionamiento contando con la colaboración de psicólogos, sexólogos y enfermeras de las Unidades de Planificación Familiar de apoyo a la Atención Primaria, y que incluso la Consejería de Sanidad ofreció en su momento formación específica a varios centenares de enfermeras comunitarias y matronas para impartir estas clases de educación sexual.

La agrupación enfermera explica que estos programas consisten en tres sesiones de dos horas cada una, en las que se tratan temas como la identidad, orientación sexual y métodos anticonceptivos. Entre los objetivos, se procura que

los alumnos de la ESO dispongan de la información necesaria, tanto para prevenir enfermedades de transmisión sexual (ETS) como ayudarles a resolver dudas o darles las nociones para vivir la sexualidad de una manera sana y positiva.